



*"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"*

## **COMUNICADO**

### **LA SEGURIDAD DEBE SER HUMANA, OPORTUNA Y COMPROMETIDA: DIPUTADA MONTSE MURILLO**

- **Presenta posicionamiento, relativo al crimen atroz de jovencita de 14 años en San Quintín y pide ante el pleno un minuto de silencio**
- **“Nos duele Keila, nos falta Keila, y no podemos permitir que su vida, quede reducida a una cifra más”**

Mexicali, B.C....julio 2025.- Con el corazón profundamente conmovido y lleno de indignación, la Diputada Dunnia Montserrat Murillo López, al emitir un posicionamiento se unió al dolor de la familia de Keila Nicole, una jovencita de escasos 14 años, víctima de un crimen atroz que enluta a San Quintín y sacude la conciencia.

Desde la Máxima Tribuna, hizo un llamado enérgico y firme a las autoridades municipales de Seguridad y Protección Ciudadana de ese municipio, porque al parecer, no brindaron el auxilio correspondiente e inmediato cuando se reportó su desaparición.

Subrayó que, es bien sabido y no puede ser ignorado que el tiempo es determinante en casos de desaparición de personas, especialmente cuando se trata de menores de edad. “Y no actuar con prontitud, no solo es una falta administrativa, es una omisión que cuesta vidas, lo que hace ofensiva la intervención en este caso de la Sindicatura Municipal”.

“Por ello exijo que se rindan cuentas, que se revisen los protocolos de atención inmediata, y que se tomen decisiones firmes, para garantizar que nunca más una familia quede sin respuesta en momentos cruciales, debido a que la seguridad debe ser humana, oportuna y comprometida”.

Luego aseguró la Congresista de Morena que, desde el Congreso del Estado va a seguir trabajando para fortalecer las políticas de prevención de la violencia, educación con enfoque de paz, y atención a las juventudes en riesgo, porque nuestra niñez y adolescencia merecen vivir con libertad, con amor y sin miedo.

“Como madre, como mujer, y como representante del pueblo -dijo- no puedo ni debo guardar silencio, ante esta tragedia que refleja la urgencia de proteger a nuestras niñas, niños y adolescentes, frente a un entorno cada vez más violento”.

Puntualizó que abraza con respeto y solidaridad en este momento desgarrador a la familia de la adolescente, “no están solos, nos duele Keila, nos falta Keila, y no podemos permitir que su vida, quede reducida a una cifra más”.



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE  
**BAJA CALIFORNIA**  
XXV LEGISLATURA

**Unidad de Comunicación Social**

*"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"*

Finalmente, Montse Murillo, solicitó a las diputaciones, rendir un minuto de silencio a la memoria de la jovencita, para finalmente decir: "Hoy por Keila y por todas".